

COMPUTERWORLD ESPAÑA

Universidad Politécnica de Madrid UPM

Sr. D. Víctor Robles

CIO

Madrid, 8 de septiembre 2106

Me complace comunicarte que la Universidad Politécnica de Madrid (UPM) ha sido elegida por el equipo de Redacción de la publicación ComputerWorld como merecedora del Premio COMPUTERWORLD 2016 en la categoría *INNOVACION EN LA EDUCACION*. Se ha valorado muy positivamente el esfuerzo llevado a cabo por la UPM por incorporar las oportunidades y avances que ofrece la transformación tecnológica en un sector tan crítico para la sociedad como es la Educación. En este sentido, ComputerWorld ha valorado el desarrollo de la plataforma de Laboratorios Virtuales UPM.

Este galardón, que se entrega cada año, es un reconocimiento a la empresa u organismo público que más esfuerzo ha demostrado en la difusión y utilización de las Tecnologías de la Información y que en última instancia supone un paso más en la consolidación de la Sociedad Digital

Los Premios COMPUTERWORLD, que cumplen este año su vigésimo primera, pretenden distinguir a personas, empresas e instituciones relacionadas con el sector de las Tecnologías de la Información por la labor realizada a lo largo del último ejercicio.

La entrega de los Trofeos acreditativos de los Premios COMPUTERWORLD 2016 tendrá lugar el próximo jueves 29 de septiembre a las 19.30 en el curso de una ceremonia que se celebrará en el Hotel Ritz de Madrid.

Esperando contar con tu presencia en el citado acto y trasmitiéndote la enhorabuena de todo el equipo de ComputerWorld, te saluda cordialmente,



María José Marzal
Directora